

Goldmedaille für Cyril Frei

Am Samstag, 28. Mai 2011, durfte Cyril Frei aus Tägerig an der Schweizer Informatik-Olympiade die Goldmedaille entgegennehmen. Damit qualifiziert er sich zur Teilnahme an der Internationalen Informatik-Olympiade in Thailand.

Das 19-jährige Ausnahmetalent, das für naturwissenschaftliche Fragestellungen Feuer und Flamme ist, durfte sich Anfang April dieses Jahres eine Silbermedaille bei der Schweizer Physik-Olympiade an der Neuen Kantonsschule in Aarau um den Hals legen lassen. Dies nachdem er bereits die gleiche Auszeichnung bei der Schweizer Mathematik-Olympiade an der ETH Zürich gewonnen hatte. Cyril Frei besucht die dritte Gymnasialklasse der Kanti Baden.



Cyril Frei